



[¿SERÁ?]

El que calla... ¿otorga?

Pese a los cuestionamientos del senador **Emilio Álvarez Icaza** sobre los recursos con los que compró su departamento en el fraccionamiento de lujo **Bosque Real** y el uso de **Pegasus** para espiar a periodistas y activistas, el general secretario de la Defensa Nacional, **Luis Crescencio Sandoval**, evadió responder sobre esos asuntos durante la reunión con el **Gabinete de Seguridad**, bajo el argumento de que no era el tema del encuentro ¿Será?

Le leyeron la cartilla

Dicen que al dirigente nacional del Partido del Trabajo, **Alberto Anaya**, le leyeron la cartilla y le advirtieron que el presidente **López Obrador** no lo volvería a recibir en **Palacio Nacional** si no retiraba su apoyo al candidato para la gubernatura de Coahuila, **Ricardo Mejía**. Ya de por sí la cúpula morenista había visto como una puñalada del eterno líder partidista la postulación del **exsubsecretario** de Seguridad federal, por lo que le habrían advertido que se podrían revivir las pesquisas por la supuesta **triangulación** de recursos de las estancias infantiles en **Nuevo León**. ¿Será?

Andan muy cerquita

Dicen que no se debe desestimar la repentina cercanía que mostraron Gerardo **Fernández Noroña** y Ricardo **Monreal** hacia **Adán Augusto López** en el reciente cierre de campaña de **Delfina Gómez** en el **Edomex**. Por más que algunos quieran minimizarlos, ambos **legisladores** poseen actualmente cuadros y estructuras, cuyo control querrían tener muchos. Hay quienes ya empezaron a calcular el resultado del desplazamiento de las dos **Corcholatas** con las que encabezan las encuestas. Nos dicen que la cercanía **Adán-Monreal** tiene mucho que ver en que el senador haya vuelto a entrar a **Palacio Nacional**. ¿Será?

Plantón patrocinado

Comentan que buena parte de los participantes del **plantón** frente a la **Suprema Corte**, que preside **Norma Piña**, son habitantes de la alcaldía capitalina **Magdalena Contreras**. El dato cobra relevancia, porque hay un par de funcionarios de alto nivel en el **Gobierno local** que tiene su bastión precisamente en esa zona ¿Será esa la razón por la cual a los integrantes del mitin les dieron trato preferencial para su traslado el fin de semana? ¿Será?

¿Pacto con el crimen?

Las declaraciones del **Presidente** con relación al **crimen organizado** provocaron que más de una persona levantara la ceja, porque por un lado destacó que en los retenes se respete a los **Servidores de la Nación**, a los que se identifica cuando traen su chaleco y por el otro avaló la propuesta de un **pacto de paz** con el crimen organizado... Hay quienes mordazmente deslizaron un comentario: como que el Ejecutivo anda muy iracundo contra la **Corte** y por momentos afable con la **delincuencia** organizada. ¿Será?